

10 Port-Gentil

Éducation

Six établissements primaires publics en mode rénovation

CNE
Port-Gentil/Gabon

Ces travaux engagés par le gouvernement entrent dans le cadre du programme d'urgence d'assainissement des écoles primaires publiques à travers le territoire national.

SIX écoles primaires publiques de la cité pétrolière viennent de bénéficier d'un lifting. Ce, dans le cadre du programme des travaux d'urgence d'assainissement dans les établissements primaires publics initiés par le gouvernement, à travers le ministère du Budget et des Comptes publics. Les structures bénéficiaires sont les écoles Balise 1 et 2, ancienne Balise, Matiti 1 et Roger Butin A et B.

Les bâtiments de ces in-



Photo : CNE

C'est bien que les bâtiments de cette école soient rénovés...

frastructures scolaires du premier degré ont totalement été rénovés de l'extérieur. A la grande satisfaction des chefs d'établissements. «Un coup de pinceau au mur en pareille période est toujours le bienvenu. Cela permet de parer nos établissements de nouvelles robes et, pourquoi pas, de booster l'envie

d'apprendre des enfants», indique Armel Mabiokou Divassa, directeur de l'école Balise 1. Avant de remercier le ministre d'Etat au Budget et des Comptes publics, Jean-Fidèle Otandault, pour cet élan de générosité.

Par cette initiative, le gouvernement entend régler la problématique de santé publique posée par les



Photo : CNE

... mais les enseignants auraient bien voulu que la porte de cette salle de classe soit changée...

nombreuses carences en matière d'hygiène dans les écoles primaires publiques, a-t-on appris. Le programme a débuté dans les écoles primaires des communes de Libreville, d'Owendo et d'Akanda, en attendant de s'étendre à d'autres localités du pays. En dépit de ce sentiment de satisfaction généralisée, les chefs d'établisse-



Photo : CNE

... ainsi que son plafond.

ments souhaitent que leur consentement sur la nature des travaux à effectuer dans leurs écoles soient pris en compte la prochaine fois, au regard de leurs besoins réels. «Nous remercions le ministre d'Etat pour cette initiative, mais le problème reste entier. Nous aurions souhaité qu'on change les toitures et les plafonds de nos

écoles qui sont en état de décrépitude, qu'on résolve le problème des toilettes insalubres et impraticables à cause du manque d'eau ou même qu'on nous installe l'électricité. Ne parlons même plus du problème des cours de récréation qui s'inondent à la moindre pluie, exposant les enfants à divers risques», a lancé un responsable d'école.

Éducation/"Tendance Avenir"/Distribution de kits scolaires à 550 élèves du 1er arrondissement

"Vous devez suivre la politique du goût de l'effort"

SYM
Port-Gentil/Gabon

CINQ CENT CINQUANTE apprenants du 1er arrondissement ont bénéficié, dimanche dernier, des kits scolaires offerts par le président de l'Association "Tendance Avenir" Pascal Houangni Ambouroue. A ceux-là s'ajoute une cinquantaine d'autres à qui le membre du gouvernement a remis une aide financière en soutien de leurs bons résultats l'année dernière. Créée en 2011, l'association "Tendance Avenir" se considère comme un instrument de promotion de la formation et de l'éducation pour tous, entre autres. C'est pourquoi, Pascal



Photo : Koumouss

Le ministre Pascal Houangni Ambouroue remettant à un enfant son présent.

Houangni Ambouroue a encouragé les élèves à plus d'assiduité à l'école, tout en leur rappelant les règles de bonne conduite.

«La politique qui vous incite à casser, brûler et insulter vos parents n'est pas celle de nos valeurs bantu. En revanche, vous devez suivre la politique qui vous apprend

le civisme, le respect des aînés et le goût de l'effort», a-t-il conseillé. Non sans inviter les encadreurs et les parents à ne ménager aucun effort pour assurer une bonne éducation à ces jeunes, quelles que soient leurs origines sociales.

Au nom des bénéficiaires, la jeune Grâce Niombou a



Photo : Koumouss

Elèves et parents heureux du geste du président de "Tendance Avenir".

témoigné au président de l'Association la reconnaissance de toute la communauté éducative du 1er arrondissement pour cet élan de solidarité.

Il en est de même de la directrice de l'école publique de la cité, Éliane Nzinga, qui a exprimé la gratitude des enseignants et des pa-

rents d'élèves. Elle a saisi l'occasion pour exposer les problèmes auxquels sont confrontés les établissements scolaires de cet arrondissement, notamment la vétusté des bâtiments, le manque de logements pour les enseignants et l'insuffisance des salles de classe.

Rappelons que depuis sa création, Tendance Avenir est créditée de plusieurs actions. Entre autres, l'organisation d'une semaine de l'initiative privée qui a permis de distribuer plus de 1000 kits, composés d'accessoires de nettoyage, du matériel de cuisine, de trousse de pédicure, de manucure, de coiffure, de sandwicherie et d'équipements divers. Ainsi que la distribution des ordinateurs et équipements informatiques aux responsables d'un certain nombre d'établissements secondaires. L'association s'est également illustrée dans l'organisation d'une caravane de l'apaisement, en sensibilisant les compatriotes aux risques d'une implosion sociale.

Vie des associations/Groupe international Goboni

Une chaîne de solidarité pour l'éducation des enfants orphelins

FAE
Port-Gentil/Gabon

LANCEE l'année dernière en vue de l'éducation des filles orphelines vulnérables, la chaîne de solidarité du groupe international Goboni pour la connaissance des droits humains s'est élargie aux petits orphelins. Cette décision a vraisemblablement été motivée par les résultats encourageants obtenus avec la première "promotion des orphelines" de cette association. En effet, les cinq fillettes inscrites en classe de cinquième année ont, toutes, été admises en sixième au lycée Joseph Ambouroue Avaro. De quoi inciter l'Ong que dirige le Dr Annie Flore Assengué Yogoulou Joly, à persévérer



Photo : Sidonie Ambonguilla

Un enfant recevant son kit scolaire.

et à aller encore plus loin dans cette expérience éducative.

Cette année, ce sont dix élèves (sept filles et trois garçons) inscrits de la première année du maire en sixième qui vont pouvoir bénéficier du soutien du programme de cette organisation. Chacun d'entre eux a reçu un lot de

livres scolaires de son niveau.

Ces livres seront utilisés pendant l'année scolaire et devraient être bien conservés et entretenus pour servir à d'autres enfants, l'année prochaine, comme voulu par le principe de la chaîne de solidarité : «faire profiter des livres que nous avons utilisés



Photo : Sidonie Ambonguilla

La photo de famille après la nouvelle action du mouvement Goboni.

cette année à ceux qui viennent après nous.»

En plus des livres, et à la demande des tutrices des enfants, l'Ong a fait l'effort de compléter la dotation avec d'autres effets scolaires (cahiers, crayons, bics, règles, équerres, etc) qui resteront la propriété des bénéficiaires. Depuis le siège de

l'organisation, à Rueil-Mal maison en France, sa présidente fondatrice, Annie Flore Assengué Yogoulou Joly, a envoyé un message qui a été lu à l'assistance, lors de la distribution des kits, samedi 30 septembre dernier, au service provincial de la Famille.

Aux enfants, elle a demandé

de "prendre soin des livres en pensant aux autres qui viennent après vous et qui utiliseront ces mêmes livres". Aussi, les a-t-elle invitées à "bien travailler et à donner le meilleur d'eux-mêmes, car l'école reste la clé qui ouvre les portes à un avenir meilleur. Vos bons résultats scolaires sont les cadeaux que vous donner en retour". Elle a exhorté les tutrices à "continuer à suivre les enfants, à veiller sur leur éducation, à veiller à préserver les livres pour que d'autres enfants, après les vôtres, puissent en bénéficier. Car abîmer un livre, c'est rompre la chaîne de solidarité. Nous voulons que la chaîne perdure. Pour ce faire, les livres doivent être bien gardés. Courage et que Dieu vous fortifie toutes".